

Pressemitteilung 9/2020

Bargeldloses Bezahlen in Haaren.

Paderborn, 2. März 2020

Zum Jahreswechsel 2019/2020 musste der Geldautomat der Sparkasse Paderborn-Detmold in Haaren aufgrund einer akuten Bedrohungslage aus Sicherheitsgründen außer Betrieb genommen werden.

Mittlerweile kann der Automat wieder genutzt werden – allerdings nur noch bis Ende März. Dann wird das Gebäude abgerissen. „Anschließend erfolgt ein Neubau mit 11 Wohneinheiten und Tiefgarage. Generalmieter Caritas Büren wird die Wohnungen als „Service-Wohnen“ vermieten. Die Fertigstellung ist für circa Mitte 2021 geplant“, so Bauherr Christian Lötfering, Geschäftsführer des Bauunternehmens Lötfering.

Die Sparkasse Paderborn-Detmold wird vor Ort keinen Geldautomaten mehr bereitstellen. „Uns ist durch Herrn Lötfering die Nutzung der Räumlichkeiten nach Fertigstellung des Neubaus für einen Geldautomaten angeboten worden. Aufgrund unserer hohen Sicherheitsanforderungen an Geldautomaten-Standorte ist eine Neuinstallation an diesem Standort zu kostenintensiv. Hinzu kommen die seit Jahren rückläufigen Nutzungszahlen des Automaten in Haaren sowie steigende Quoten beim bargeldlosen Bezahlen. Wir haben uns daher aus betriebswirtschaftlichen Gründen entschieden, keinen Geldautomaten in Haaren mehr anzubieten“, so Elmo Spieß, Pressesprecher der Sparkasse Paderborn-Detmold.

Seite 2

Pressemitteilung 2. März 2020

Alternativen gibt es genügend. Nicht weit entfernte Sparkassenfilialen mit SB-Technik und Geldautomat sind in Bad Wünnenberg, Fürstenberg und Atteln zu finden. Auch die Nutzung des bargeldlosen Bezahls mit Karte und/oder Smartphone erfreuen sich steigender Beliebtheit. Fragen dazu beantworten die Kolleginnen und Kollegen in den Filialen der Sparkasse Paderborn-Detmold.

Wer ohne Bargeld nicht auskommen möchte, kann den Bargeldbringservice der Sparkasse nutzen. Auch zahlreiche Supermärkte bieten das gebührenfreie Bargeldabheben an. Im nur circa 300 m vom SB-Standort entfernten Netto-Markt kann zum Beispiel ab 10 EUR Einkaufswert mit EC-Karte einmal täglich bis zu 200 EUR Bargeld verfügt werden.

„Der Trend geht jedoch eindeutig zum bargeldlosen Bezahlen“, so Spieß. „Dafür können Girocard oder Kreditkarte genutzt werden. Selbstverständlich sind auch die modernen Zahlarten Apple Pay und Google Pay möglich. Das kontaktlose und mobile Bezahlen hat sich im Hinblick auf die Sicherheit bereits optimal bewährt. Der Zahlvorgang wird nur dann ausgelöst, wenn die Karte oder das Smartphone wenige Zentimeter über das Kartenlesegerät gehalten wird. Ein ungewolltes Zahlen ist nicht möglich. Ebenfalls sind Mehrfachbuchungen ausgeschlossen, da jeder Bezahlvorgang einzeln ausgelöst werden muss. „Dem bargeldlosen Bezahlen gehört die Zukunft.“

Seite 3

Pressemitteilung 2. März 2020

Für weitere Informationen und Fragen:

Elmo Spieß

Sparkasse Paderborn-Detmold

Paulinenstraße 34

32756 Detmold

Telefon 05251 292-1451

elmo.spiess@sparkasse-pd.de